

INFORME SUBDIRECCIÓN DE ORDENACIÓN ACADÉMICA D. VÍCTOR COMPÁN CARDIEL A JUNTA DE ESCUELA DE 11 DE FEBRERO DE 2021

Durante el mes de septiembre y primeros días de octubre, antes del comienzo del curso, en coordinación con la Subdirección del Espacio Docente e Investigador, se ha estado realizando todas las actuaciones necesarias para poder desarrollar la docencia presencial y semipresencial (síncrona o asíncrona) según lo aprobado en Junta de Centro del 30/70/2020.

Con carácter general, esta Subdirección ha centrado la mayor parte de sus esfuerzos de gestión debido a la situación provocada por el COVID-19. Cabe destacar las gestiones realizadas tanto con los servicios centrales como con los estudiantes y PDI del centro canalizando todas las incidencias provocadas por confinamiento por contactos directos como contagios de miembros del Centro.

Durante este periodo se ha implantado la nueva página web de la ETSA, esta subdirección ha estado actualizando en la nueva plataforma toda la información que habitualmente estaba disponible en la web anterior. En ese sentido, esta subdirección ha propuesto modificaciones en la estructura de la web para facilitar el acceso a los contenidos disponibles.

Durante el mes de septiembre se resolvió todas las peticiones de cambio en la franja horaria debido a razones de conciliación familiar/laboral. En esta convocatoria se resolvieron 26 solicitudes que fueron actualizadas en el POD publicado en la web de la ETSA antes del periodo de matrícula.

En coordinación con el Director del FabLab, D. Enrique Vázquez se realizaron 10 sesiones en horario de mañana y tarde de lunes a viernes para dar asistencia al PDI del Centro para la configuración y uso de las nuevas tabletas gráficas (Wacom One) adquiridas por el Centro.

Durante el mes de noviembre y debido al cambio a docencia on-line, se ha establecido un procedimiento a través de informes de Enseñanza Virtual para realizar el seguimiento docente.

Organización del POD del Grado en Fundamentos de Arquitectura para el curso 2020-21

Durante este periodo se han realizado todas aquellas modificaciones del POD solicitadas por los Departamentos con docencia en el Centro, que han sido actualizadas en la documentación disponible en la web de la ETSA. Este curso, a petición del Servicio de Inspección Docente, se han incorporado a la aplicación informática Universitas XXI la docencia de cada profesor semanalmente de todas las asignaturas del centro, especialmente aquellas asignaturas con participación de más de 1 profesor como en todas las asignaturas transversales. Para ello se ha requerido a todos los coordinadores de asignaturas los cronogramas para su posterior volcado a la aplicación informática.



Se realizó la convocatoria para el desarrollo de los cronogramas de los Talleres en Arquitectura. Se notificó a los coordinadores de grupo que estaba disponible la aplicación informática para actualizar los cronogramas de los Talleres de Arquitectura para el curso 2020-21. Actualmente está disponible tanto para profesores como alumnos los cronogramas de todos los talleres de Arquitectura que han sido cumplimentados.

Organización del POD del Master en Arquitectura para el curso 19-20

Se realizó la convocatoria para el desarrollo de los cronogramas de las asignaturas del Master. Actualmente está disponible tanto para profesores como alumnos los cronogramas de todos los talleres de Arquitectura que han sido cumplimentados.

Realización de la coordinación de las sesiones de defensa pública de la convocatoria de septiembre como de la convocatoria extendida. En este caso se han realizado labores de gestión adicionales para garantizar la asistencia de colaboradores externos en todos los grupos de master.

Igualmente, en la COA del 16/10/2019 se trató la baremación de las nuevas solicitudes de acceso al Master en Arquitectura como los criterios de asignación de grupos para el curso 2020-21.

Asistencia a las siguientes comisiones.

- Comisión de Ordenación Académica (16/10/2019). En ella se trató la baremación de las solicitudes de acceso al Master en Arquitectura para el curso 20-21 y los criterios de asignación de grupos del Master en Arquitectura.
- Comisión de reconocimiento de créditos y transferencia de estudiantes de otros centros.
 - Se ha realizado 1 reunión de la Comisión para resolver las solicitudes de reconocimiento de créditos tanto de alumnos extranjeros como nacionales.